

Horlogerie suisse

Neprosolar 1976 édition, montre culte de retour dans le trend mondial

Présentée à la foire de Bâle de 1976, la Neprosolar revient 50 ans après la création de ce design avant-gardiste intemporel, tel un retour vers le futur.

Déjà convoitée avec une série spéciale par la célèbre enseigne Bamford London, ultime incarnation des personnalisations horlogères destinées aux collectionneurs fous et aux trend setters du monde, la Neprosolar 2025, dans son esthétique originelle, est désormais aussi disponible directement depuis le site du fabricant (www.neprowatch.com).

Design intemporel et technologie de pointe

Rétro-élégance: authentique, totalement fidèle à ses formes d'origine qui n'ont pas pris une seule ride en 50 ans, la Neprosolar 2025 vient d'être entièrement reconstruite: la gestion et l'affichage du temps ont été développés en collaboration avec Dynamic Motion, une entreprise de La Chaux-de-Fonds réputée pour sa maîtrise des technologies électroniques les plus avancées et son sens des développements sur-mesure. Quant à sa microcellule photovoltaïque et à sa batterie rechargeable, elles explosent les performances de captation et de stockage d'énergie solaire.

L'hommage d'un fils à un père

A l'origine de ce modèle si actuel, il faut relire les pages personnelles et intimes d'une aventure horlogère familiale lancée il y a plus de 50 ans par le Dr. Paolo Spadini, figure incontournable des débuts de l'horlogerie à quartz et des réveils miniatures: son fils Daniele Spadini, discret entrepreneur de la cotraitance horlogère au service des plus grands, remue ciel et terre pour que la résurrection de la Neprosolar 1976 édition puisse, l'espace d'une ultime étincelle, accrocher un sourire sur le visage paternel, juste avant son grand départ. Mission accomplie!



Jusque dans le détail de ses finitions purement horlogères, la Neprosolar incarne une excellence suisse accessible: l'acier brossé-poli de son boîtier et des maillons usinés de son bracelet, son étanchéité de 3 atmosphères ainsi que son affichage à OLED rouge dans la pure tradition des années 70, en font une pièce définitivement désirable. Son écrin unique, tel une capsule temporelle qui a su conserver ce design pendant pratiquement 50 ans, vient illustrer un peu plus ce voyage dans le temps et ce retour vers le futur.

<https://www.neprowatch.com/>

Télécharger photos en haute résolution
<https://bit.ly/Neprosolar1976>



Une simple pression sur le poussoir droit permet d'activer l'affichage OLED rouge, qui indique les heures et les minutes (en mode 12 ou 24 heures) et les secondes (avec deux points clignotants). Une seconde indication affiche le jour et le mois, et une troisième l'année. Une dernière fait apparaître une ligne de quatre points lumineux dont la longueur diminue au fur et à mesure que l'énergie s'épuise.

La batterie a un cycle de recharge solaire complet d'environ 20 heures. Si l'écran est activé 10 fois par jour sans recharge solaire, la batterie se déchargera en 500 jours environ. La Neprosolar est livrée dans **un boîtier-tube cylindrique en aluminium** qui rappelle avec nostalgie les capsules temporelles qui envoient vers le futur un message du passé.

Spécifications techniques

Type: Neprosolar 1976 Edition

Boîte: 36.2 mm, Acier 316l AAA

Fond de la boîte: Acier 316l AAA

Épaisseur de la boîte: 11 mm

Calibre: Quartz, pile solaire rechargeable

Affichage: OLED, rouge

Fonctions: Heure, date, indicateur de réserve de marche

Durée de la pile: de 10 heures à 3 ans, selon l'usage. La recharge complète s'effectue en 20 heures

Glace: Crystal minéral

Bracelet: Maillons articulés en acier inoxydable

Étanchéité: 3 atmosphères

Prix public suisse: CHF 690,00